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股票为什么庄家一直让它跌--为什么主力资金流入那么多
它还跌-股识吧

一、股票 为什么有钱人说
他会让一支股票跌得让人玩不起那是什么意思啊

不要轻信这些所谓有钱人的酒后胡言乱语，他的钱再多也玩不动整个股票市场，说
这种话的有钱人完全不知道天高地厚。
毋容置疑，某些丧心病狂的有钱人玩一两只小市值的股票还有可能，但是他那点可
怜的钱想撬动整个股市，完全是痴人做梦。
例如工商银行，流通股高达2628亿股，流通市值10249亿元，他想控制该股至少需
要每天动用100亿元，即使是所谓的有钱人，他有这么多钱嘛？即使是中国最有钱
的有钱人，每天动用10亿元的现金恐怕都不可能吧。

二、庄家为什么要把股价搞跌停

搞到跌停你们散户就会恐慌卖出，那么庄家就接手，到他掌握了工司大部分股票是
，他就能控制整个上市公司了⋯

三、为什么庄家出货后股票会跌

炒股是买卖双方交易意愿的体现，这样就会形成空方和多方。
但仅靠多空双方的散户参与，股价是不会有太大变化的，必须由多空双方的主力资
金才能主导股价的涨跌。
你所说的仅看到了成交的数量，而未关注成交的价格，而体现主力意愿的除了数量
，更为重要的还是价格。
主力出货时是有人不断在接，但是价格却发生了很大变化。
试问多少散户能在几秒种内统一意见以相同价格挂买单去买＂卖一＂价位上的成千
上万手股票，几乎不可能，即便可以，那接下来的卖二到卖五的价格他们还能这样
做吗？很显然他们是做不到的。
而做这件事对主力资金来说是易如反掌的。
那么即便下面价位堆积再多买单，主力都可瞬间以大卖单把这个价位的买单消灭，
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那么股价就只能向更低的价位前进了，主力不停重复以上动作，就会带动看空的人
员不断以更低价格抛售股票，不用主力使多大劲儿，光靠散户自相踩踏，股价就面
目全非了。
总之，1000人每人有2万也打不过1个人有1千万。
股市里众志成城永远比不了一心一意。

四、为什么主力资金流入那么多 它还跌

首先你对净流入的计算方法要了解。
。
一般常规的计算方法是指主动性买卖差。
。
也有些是指主动性大单买卖差。
。
。
大盘向好时这些比较有用，差较大说明筹码趋向集中。
。
但大势不好，大户、机构照样被套。
。
这个是国内流行的计算方法，和国际上的还有些差别。
资金流向(moneyflow)在国际上是一个成熟的技术指标。
其计算方法很简单，举例说明：在9：50这一分钟里，钢铁板块指数较前一分钟是
上涨的，则将9：50这一分钟的成交额计作资金流入，反之则计作资金流出，若指
数与前一分钟相比没有发生变化，则不计入。
每分钟计算一次，每天加总统计一次，流入资金与流出资金的差额就是该板块当天
的资金净流入。
这种计算方法的意义在于：指数处于上升状态时产生的成交额是推动指数上涨的力
量，这部分成交额被定义为资金流入；
指数下跌时的成交额是推动指数下跌的力量，这部分成交额被定义为资金流出；
当天两者的差额即是当天两种力量相抵之后剩下的推动指数上升的净力，这就是该
板块当天的资金净流入。
换句话说，资金流向测算的是推动指数涨跌的力量强弱，这反映了人们对该板块看
空或看多的程度到底有多大。
我个人觉得国际上的方法较好。
。
你可以去查查哪个软件是用这种方法计算的。

                                                  页面 2 / 4



    gupiaozhishiba.com
 

另外，说句不受欢迎的话，如果你是刚入股市，想快速熟悉股市，那可以看看股评
家的话。
如果你已经拿资金想在股市里赚钱，那么就不能在听他们的话拉，你要知道股评家
自己炒股票基本都赚不了，或者赚得很少，主要还是靠写评论赚钱。
能靠卖买股票赚钱的人是绝对不会去做股评这些抛头露面的工作的。
。

五、为什么有的股票利好不断，股价一直跌？

因为利好不够大，无非吸引更多的资金来抬轿。
而庄家手中有股，刚好利用利好，买的人多，股价卖出的话，不会下跌太大，所以
就直接出货了。
所以要判断利好是上涨还是下跌。
主要是判断这个利好够不够大，后续上涨动力大不大。
如果利好小的话，反正后续上涨动力不大，主力庄家正好利用这点利好来出货。
如果利好很大的话，后续还有很多上涨空间，那么主力庄家肯定会惜售的。
有利好还下跌的话，证明庄家借利好出货，导致股价下跌。
另外一些借着利好的短线客买入，但是他们买入后，发现利好不足以支撑股价上涨
，所以这些短线客卖出，加速股价的下跌，也就是所谓的超跌错杀。
。
。
所以如果股价一直跌，也要等稍微反弹再卖出，也不能再最恐慌的时候卖出。

六、为何股票庄家会决定一只股票的升跌？？？

股票上涨的本质是因为买入的增量资金多于抛售的筹码，下跌是因为抛售的筹码多
于买入的资金。
和物以稀为贵是一个道理。
而庄家在资金和筹码方面都有优势，所以在一定的时间内可以舞高弄低，但并不是
所有的行情他们都可以控制，比如这次的下跌，就有很多庄家被闷在了里面。
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